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Совет РСФСР и местные Советы 
депутатов трудящихся.

Все, как один, отдадим свои голоса нандидатам 
нерушимого б лона коммунистов и беспартийных!

За процветание Родины, 
за счастье народа!

^  АВТРА граждане Россий
ской Федерации будут из

бирать Вюрховный Совет респуб
лики и местные Советы депута
тов трудящихся. Е этим выборам 
рабочие, колхозники, интеллиген
ция, все советские люди пришли 
дружной семьей, тесно сплочен
ными вокруг Коммунистиче
ской партии и Советского пра
вительства. Незыблемое единение 
партии, правительства и народа 
является источником всех на
ших побед, основой неуклонного 
движения нашей Родины вперед, 
к коммунизму.

Советских людей объединяет 
единое стремление сделать нашу 
страну могущественнее и богаче. 
Воодушевленные решениями ян
варского Пленума ЦК КПСС и 
ьгорой сессии Верховного Совета 
СССР, коллективы предприятий 
промышленности, транспорта, 
строек и учреждений нашего го
рода ведут борьбу за новый рост 
производительности труда, увели
чение выпуска добротной продук
ции, снижение ее себестоимости. 
В этом они усматривают свой 
долг, видят источник успешного 
развития экономики и культуры 
социалистического государства.

Сегодня, в канун выборов, тру
дящиеся подведут итоги социа
листического соревнования; Мно
гие из них с гордостью со
общат, что они успешно по
работали в дни предвыборной 
вахты, справились со своими 
обязательствами, сделали достой
ный вклад в общенародное дело—  
борьбу за досрочное выполнение 
пятой пятилетки.

Славно в эти дни потруди
лись гидротурбинострсители и 
шахтеры, нефтепереработчики и 
асфальтовики, домостроители и 
швейники, комбайностроители и 
пищевики. Многие из них набра
ли высокие темпы в работе и 
идут со значительным опережени
ем заданий по выпуску изделий, 
вскрывают новые резервы для 
дальнейшего совершенствования 
производства. В этом благородном 
порыве— работать лучше завтра, 
чем сегодня, добиваться общего 
подъема, они руководствуются 
сознанием необходимости крепить 
мощь своего родного государства.

Высокий уровень трудовой и 
политической активности трудя
щихся вызывает мудрая внутрен

няя и внешняя политика, выра
ботанная и осуществляемая Ком
мунистической партией, руково
дящей и направляющей силы 
нашего социалистического обще
ства. Эта политика —  политика 
построения коммунистического об
щества, дальнейшего укрепления 
могущества Советского государ
ства, укрепления союза рабочего 
класса и крестьянства, дружбы 
между народами нашей страны, 
упрочения мира и безопасности—  
находит единодушную поддержку 
у всех советских людей.

Высокая политическая актив
ность масс является яркой де
монстрацией нерушимого едине
ния народа, правительства и 
партии. Морально-политическое 
единство советского народа— по
казатель силы и мощи советского 
общества. Рабочие, колхозники и 
интеллигенция, все советские 
граждане сообща выдвигали кан
дидатов в депутаты, договарива
лись на предвыборных собраниях 
отдать свои голоса за кандидатов 
блока коммунистов и беспартий
ных. Каждое предвыборное собра
ние— яркое свидетельство спло
ченности избирателей.

Завтра кажгай советский граж
данин с чувством законной ГОР
ДОСТИ ЩШДаТ- И^ймраТвйЬНЫй
участок и исполнит свой вели-« 
кий гражданский долг. Он отдаст 
свой голос верным сынам и до
черям своей Отчизны, кандида
там нерушимого блока. И, го
лосуя за выставленных кандида
тов в депутаты, он проголосует 
за дальнейшее процветание своей 
любимой Родины, за счастье на
рода.

Сегодня исполкомы Советов и 
избирательные комиссии еще раз 
проьерят готовность • избиратель
ных участков к голосованию, а 
завтра с утра широко раскроют
ся их двери и гостеприимно 
встретят избирателей участковые 
избирательные комиссии. И этот 
день глубоко западет в память 
каждого советского гражданина 
как большой народный праздник.

Все на выборы! Отдадим свои 
голоса за кандидатов блока ком
мунистов и беспартийных, за 
дальнейшее укрепление могуще
ства Родины, за Коммунистиче
скую партию, ведущую нас к 
торжеству коммунизма!

Информационное сообщение о Пленуме 
Центрального Комитета ВЛКСМ

На днях состоялся Пленум Центрального Комитета ВЛКСМ.
Пленум обсудил следующие вопросы:
Об участии комсомольских организаций в выполнении поста

новления Пленума ЦК КПСС «Об увеличении производства про
дуктов животноводства» (докладчик секретарь ЦК ВЛКСМ тов. 
Шелепин А. Н.);

Об обмене комсомольских документов (докладчик секретарь 
ЦК ВЛКСМ тов. Кочемасов В. П.);

Об участии советской молодежи в V Всемирном фестивале мо
лодежи и студентов в Варшаве (докладчик председатель^ Антифа
шистского комитета советской молодежи тов. Романовский С. К.).

По обсужденным вопросам Пленум ЦК ВЛКСМ принял соот
ветствующие постановления.

НАВИГАЦИЯ в низовьях ВОЛГИ
23 февраля из Астрахани отпра

вился вниз по - Волге пароход 
«Норд». Он доставит рыбакам 
Икрянинского и Лиманского рай
онов продовольственные и про

мышленные товары. В Травинский 
район отплыл пассажирский катер 
«Ростов».

Навигация на местных линиях 
открылась на полтора месяца рань
ше, чем в прошлом году.

Избирательные участки накануне выборов
☆

Готовы к встрече 
избирателей

Из беседы с секретарем участковой 
избирательной комиссии 

избирательного участка № 7 
тов. ТАБАКОВОЙ А. И.

Выборы в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы депу
татов трудящихся —  великий 
праздник советской демократии. 
К этому дню на участке велась 
тщательная и всесторонняя под
готовка.

Первостепенное значение было 
придано проверке списков избира
телей. В связи с этим для провер
ки правильности занесения в 
списки данных об избирателях, 
почти все они побывали на изби
рательном участке. Тому, кто по 
болезни и по другим причинам 
не смог сделать этого сам, помог
ли агитаторы.

Серьезное внимание было обра
щено на оформление помещения, 
где будет производиться выдача 
бюллетеней и голосование.

Проведено совещание членов 
участковой избирательной комис
сии о работе в день выборов, рас
пределены обязанности. Заканчи
вается выявление больных и пре- 
е т я р е т х  избирателей, ком; 
детсТ1тодосл^та Тежурную авто
машину или членов участковой 
избирательной комиссии с пере
носной урной.

Избирательный участок готов 
к встрече избирателей.

На и зб и р ательн ы х у ч а стк а х  
города з а к а н ч и в а ю тся  последние  
пр иготовления к вы борам в Вер
ховны й С овет Р С Ф С Р  и м естн ы е  
С оветы  д епутатов т р у д я щ и х ся .

Редакция попросила председа
телей и секретарей  ряда у ч а с т
ковы х  и зб и р ател ьн ы х  ком и сси й  

р а сск а з а ть  о подготовке ко дню  
выборов.

Н иж е печатаем  р а сск а з ы  не
кото р ы х из них.

В клубе шахтеров
Из беседы с председателем 
участковой избирательной 

комиссии 
избирательного участка № 42 

тов. СМИРНОВЫМ Д. И.

В поселке шахты № 5/6 Каш- 
пирского сланцевого рудника 
впервые образован избиратель
ный участок. Горняки с большим 
воодушевлением готовятся отдать 
свои голоса за кандидатов блока 
коммунистов и беспартийных, 
среди которых есть и лучшие 
представители шахт рудника— по
четные шахтеры машинист элек
тровоза тов. Бойцова, крепиль
щик тов. Ротькин и другие.

Много сил и стараний прилага
ют члены участковой избиратель
ной комиссии, чтобы подготовить 
участок к встрече избирателей. 
Под избирательный участок занят 

шахтерский клуб. В нем 
установлены столы для выдачи 
бюллетеней, кабины, урна. Поме
щение украшается цветами, зна
менами, красивой драпировкой и 
ковровыми дорожками.

I/ помощью актива
Из беседы с секретарем участковой 

избирательной комиссии 
избирательного участка № 28 

тов. КАРТАШОВОЙ Е. А.

Избирательный участок № 28
—  один из крупнейших в Ок
тябрьском районе —  размещен в 
клубе Батракского асфальтового 
завода. Более трех тысяч граж
дан занесено в списки избирате
лей этого участка.

Помещение клуба членами уча
стковой избирательной комиссии 
совместно с активом красочно 
оформлено.

Известно по опыту прошлых 
избирательных кампаний, что в 
первые часы начала голосования 
на участок приходит большое 
количество избирателей, желаю
щих в числе первых отдать свои 
голоса за кандидатов блока комму
нистов и беспартийных. Чтобы 
избежать больших скоплений из
бирателей, вместо одной на этот 
раз устанавливаются две урны. 
Кроме того, подготовлено две пе
реносных урны для обслуживания 
престарелых и больных избира
телей на дому.

Отдельно устанавливается стол 
для приема заявлений и «Удосто
верений на право голосования». 
Возле него будет дежурить заме
ститель председателя участковой 
избирательной комиссии тов. Де- 
мочкина.

На избирательном участке все 
готово.

П О Д Г О Т О В К А  З А К О Н Ч Е Н А
Из беседы с председателем уча стковой избирательной комиссии избирательного участка № 44

тов. ПОПЕВНИЧ А. Г.

Наш избирательный участок 
полностью подготовлен к приему 
избирателей. На стенах —  порт
реты руководителей партии и 
правительства, плакаты, карти
ны. В обрамлении знамен —  Герб 
Советского Союза. На видном ме
сте красочное панно.

Особенно много старания в 
оформлении участка проявили 
избирательницы тт. Толстоногова 
и Шемелевская, заводской худож
ник тов. Казачкин.

Разработан план проведения 
дня выборов на избирательном 
участке.

Будут дежурить две легковые 
машины и автобус. Кроме этого 
выделяется легковая машина, 
которая с переносной урной бу
дет обслуживать на дому пенсио
неров и престарелых избирателей.

Все, как один, отдадим голоса за кандидата в депутаты 
Клавдию Ивановну Дианову!

Завтра день выборов. Совет
ские люди дружно придут на из
бирательные участки и отдадут 
свои голоса за кандидатов неру
шимого блока коммунистов и бес
партийных.

С чувством великой гордости 
за нашу любимую Родину, люб
ви к партии коммунистов, ко
торая ведет нас от победы к 
победе, придут к урнам и избира
тели нашего города. Этому, знаме
нательному дню они готовят тру
довые подарки, вносят тем самым 
вклад в укрепление могущества 
социалистического государства.

Вдохновляемые мудрой поли
тикой Коммунистической партии, 
решениями январского Пленума 
ЦК КПСС, усердно трудятся рабо
чие, инженерно-технические ра
ботники и служащие комбайно
вого завода. Они ясно представля
ют себе, как необходима выпу
скаемая ими продукция, особенно 
силосоуборочные комбайны для 
развития животноводства и поэ
тому добиваются новых успехов 
в труде.

Борясь за увеличение выпу
ска техники для сельского хозяй
ства, комбайностроители совер
шенствуют свои методы труда, 
ищут пути повышения его произ
водительности, вскрывают резер
вы. Каждый рабочий, мастер, 
техник и инженер считает своим 
долгом с честью выполнить за
дание партии, дать больше про
дукции МТС, колхозам и совхо
зам.

С нами вместе, в наших ря
дах трудится кандидат в депу
таты Верховного Совета РСФСР 
Клавдия Ивановна Дианова. На
шему коллективу выпала честь 
первым назвать имя кандидата, 
и он назвал имя этой скромной и 
трудолюбивой работницы.

Мне, как доверенному лицу хо
телось бы накануне выборов ска
зать избирателям слово о нашем 
кандидате, о тов. Диановой.

Более десяти лет почетное ме
сто среди рабочих нашего завода 
занимает шлифовщица инстру
ментального цеха Клавдия Ива
новна Дианова. Скромная, простая

в обращении с людьми, она само
отверженным трудом вносит свой 
достойный вклад в дело умноже
ния богатств советского народа.

Решения партии и правительст
ва, направленные на крутой подъ
ем сельского хозяйства, нашли 
горячий отклик в сердце этой 
работницы. К. И. Дианова отда
ет все силы, чтобы поднять про
изводительность труда, работает 
за двоих, а иногда и за троих. А 
чем как не трудом, не делами оп
ределяются благородные качества 
советского человека?

Избиратели Сызранского город
ского избирательного округа 
№ 406 могут смело положиться 
на тов. Дианову, она с честью 
оправдает их доверие. .Все, как 
один, отдадим свои голоса за 
кандидата блока коммунистов »и 
беспартийных, верную дочь со
ветского народа, за Клавдию Ива
новну Дианову!

А. Матвеев,
заместитель директора 

комбайнового завода, 
доверенное лицо.
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Наши кандидаты в депутаты местных Советов

Машинист Н. П. Бутяев
Подготовка к выборам в Верховный Совет 

РСФСР и местные Советы
Агитколлектив в эти дни—  Кому же мы окажем наше 

доверие? —  спрашивал началь
ник вагонного депо тов. Лактио
нов на предвыборном собрании, и 
отвечал: —  Надеюсь, что выра
жу мнение всех присутствую
щих, если назову имя старшего 
машиниста Николая Петровича 
Бутяева.

Предложение тов. Лактионова 
было встречено всеобщим одобре
нием.

Николай Петрович —  актив
ный общественник и лучший про
изводственник. Вместе с ростом 
транспорта рос и сын железно
дорожника Н. П. Бутяев. От ря
дового слесаря он поднялся до 
старшего машиниста паровоза.

Кто не знает в Батраках Ни
колая Петровича Бутяева? Еще в 
1950 году избиратели оказали 
ему высокое доверие, избрав депу
татом Куйбышевского областного 
Совета депутатов трудящихся. В 
первое время нелегко ему было 
выполнять депутатские обязанно
сти— нехватало ни жизненного 
опыта, ни знаний принципов ра
боты Советов. Но все это оказа
лось наживным делом. Доверие 
избирателей, он оправдал с 
честью. В 1953 году Н. П. Бу
тяев был вновь избран депутатом 
областного Совета.

Выполняя свои депутатские 
обязанности, он немало содейство
вал благоустройству железнодо
рожного поселка. Тов. Бутяев 
чутко и настойчиво относится к 
письмам и жалобам избирателей.

...Николай Петрович раскрыва
ет папку с бумагами. На первь1х 
листках наказы избирателей и 
краткое содержание жалоб тру
дящихся. У каждой такой запи
си сделана отметка о принятых 
мерах.

Велики и разносторонни запро
сы избирателей. Депутата просят 
ускорить строительство ~ водопрсГ 
вода, электрификацию новых 
улиц, пишут ему о ремонте бани, 
оо улучшении дорог, об откры
тии зубопротезного кабинета... 
Здесь и жалобы на бюрократизм 
отдельных работников учрежде
ний и предприятий.

Рабочий вагонного депо тов. 
Осипов долгое время ходатайст
вовал о выдаче ему ссуды на ре
монт дома. Но его заявления дол
го не рассматривались в учреж
дениях. Тогда он обратился с 
просьбой к своему депутату об
ластного Совета. Тов. Бутяев че
рез советские органы помог тов. 
Осипову в получении ссуды, и 
дом был отремонтирован.

Мои
После того, как партийная ор

ганизация поручила мне вести 
агитационную работу, я отпра
вился на агитпункт, узнал какие 
дома закреплены за мной. С 
тех пор стал часто ходить на де- 
сятидворку и проводить там бе
седы. За это время около десяти 
раз я посетил избирателей.

Начал свою агитационную ра
боту с того, что рассказал изби
рателям об Указе Президиума 
Верховного Совета РСФСР о про
ведении выборов, при этом выя
снилось, что жители интересу
ются не только тем, как будут 
проводиться выборы, но и мно
гими вопросами текущей полити
ки.

При первом разговоре они про
сили меня разъяснить советскую 
избирательную систему, расска
зать о том, как образуются изби
рательные комиссии и о порядке 
выдвижения кандидатов в депу
таты. Я прочитал Положение о 
выборах и две следующие беседы 
посвятил ему.

Затем я прочитал избирателям 
новогоднюю речь Председателя

Рабочие асфальтового завода 
жаловались на плохую работу за
водской бани. Депутат тов. Бу
тяев добился через хозяйственное 
руководство устранения недостат
ков. Баня теперь работет беспе
ребойно.

Депутат Н. П. Бутяев выступа
ет на сессиях областного Совета, 
ставя вопрос о лучшем удовлетво
рении культурно-бытовых нужд 
своих избирателей.

Поселок Батраки растет, благо
устраивается. За годы пятилетки 
здесь произошли немалые изме
нения. Выросли многоэтажные 
здания школ, общежитий, новых 
промышленных предприятий. 
Электричество, радио вошли в быт 
горожан.

Во всем этом ощущается забо
та партии и правительства, са
моотверженный труд советских 
людей. Частицу своего труда 
во имя прекрасного будущего 
вкладывает и депутат областного 
Совета Николай Петрович Бутяев.

__ Когда смена паровозников
собралась перед дежурством на 
совещание, слово взял агитатор 
Николай Петрович Бутяев. Это 
был не доклад, а беседа, простой 
сердечный разговор с товари
щами по работе. Он говорил о за
мечательном почине москвичей, 
поднявших знамя соревнования за 
досрочное выполнение пятилетки, 
указывал своим товарищам на не
использованные резервы.

Задушевная беседа вызвала 
стремление выполнить свои обя
зательства. Люди разошлись по 
рабочим местам с сознанием не
обходимости работать еще лучше.

Нередко Николай Петрович со
бирает коммунистов смены. Они 
ему доверили руководить партий-

Президиума Верховного Совета 
СССР тов. К. Е. Ворошилова.

Доклад тов. Н. С. Хрущева на 
январском Пленуме ЦК КПСС 
мы прочитали по разделам. Во 
время чтения избиратели активно 
обсуждали вопросы, связанные с 
дальнейшим подъемом сельского 
хозяйства.

Особенно оживленны были бе
седы, когда мы читали доклад 
тов. В. М. Молотова на второй 
сессии Верховного Совета СССР о 
международном положении и вне
шней политике правительства 
СССР. В доме № 60 по Новой ули
це столяр Аркадий Николаевич 
Клейменов, например, спрашивал 
о событиях на Дальнем Востоке,
об отношениях Советского Союза 
и США к этим событиям. А Ма
рия Андреевна Семенова, прожи
вающая в доме № 102, что на 
улице имени Фрунзе, интересова
лась тем, как простые люди ве
дут борьбу за мир, против рати
фикации парижских соглашений.

Как правило, многие избира
тели читают газеты и сами, но

ной группой и ныне охотно при
слушиваются к его советам и тре
бованиям, стоят в авангарде со
ревнования, показывая личный 
пример в труде. И пример в тру
де, за реверсом паровоза, они бе
рут с* группарторга, депутата 
Н. П. Бутяева.

...Рано тов. Бутяеву пришлось 
начать свою трудовую деятель
ность. Окончив в 1934 году се
милетнюю школу, Н. П. Бутяев 
идет в ФЗУ, где овладевает про
фессией железнодорожника. В 
1935 году он начал работать в 
депо слесарем по ремонту парово
зов и слесарем-автоматчиком.

Но давняя мечта —  управлять 
паровозом его не покидала. В 
1937 году он поступает в Сыз-] 
ранскую железнодорожную тех
ническую школу. Упорно ов
ладевая теоретическими зна
ниями, Николай Петрович все 
свободное время уделяет прак
тике. А вскоре произошло радо
стное для Николая Петровича со
бытие: его мечта осуществилась. 
Он сдал экзамен и получил пра
во на самостоятельное вождение 
локомотива. Но работать тогда не 
пришлось. Он был призван в ря
ды Советской Армии, а потом на
чалась война с немецко-фашист
скими захватчиками. От Москвы 
до Чехословакии —  такой путь 
прошел Н. П. Бутяев, участвуя в 
боях за Родину. Потом снова —  
родной поселок, паровозное депо.

Николай Петрович одним из 
первых начал применять передо
вой метод машиниста тов. Нефедо
ва, организуя по его примеру пе
редачу дежурств без остановки 
паровоза. Заботливым уходом за 
машиной он добивается боль
шой экономии топлива. Его брига
да —  дружный, трудолюбивый 
коллектив. Машинисты П. Ива
нов, С. Сидоренко, помощники
Т 'Рг-^Л О В , ШиДО&г .Х&ДРДШ* -11
трудную зимнюю пору хо
рошо справляются с заданием. 
Нет такого месяца, чтобы паро
возная бригада по маневровым ра
ботам дала меньше 120 процен
тов к плану. В январе Н. П. Бу
тяев с помощником тов. Хохловым 
сэкономили 4300 килограммов 
топлива, а в целом бригада сэко
номила 18 тонн.

Избиратели избирательного ок
руга № 66, по выборам в Куйбы
шевский областной Совет депута
тов трудящихся в день выборов 
единодушно отдадут свои голоса 
за кандидата блока коммунистов 
и беспартийных —  Николая Пет
ровича Бутяева.

С. Варламов.

в процессе чтения у них возни
кают вопросы. И когда приходит 
агитатор, они с ними обращаются 
к нему за их разрешением.

Так, например, печатались в 
газетах и передавались по радио 
беседы руководителей партии и 
правительства с американскими 
журналистами, я заранее знал, 
что избиратели меня будут спра
шивать об этих материалах. По
этому до того, как идти в дома 
избирателей, сначала сам вни
мательно прочитал их, а затем 
уже беседовал с избирателями.

На одной из бесед я зачитал 
Декларацию В*ерховного Совета 
СССР. Она вызвала оживленный 
разговор. Слушатели горячо одоб
ряли мирную политику Советско
го правительства. Сейчас я рас
сказываю избирателям о канди
датах в депутаты в Верховный 
Совет республики и местные Со
веты, за которых они будут го
лосовать в день выборов.

А. Правоторов,
агитатор.

Агитпункт избирательного уча
стка № 45 разместился в одном 
из домов по Коммунистической 
улице поселка «Строитель». Он 
стал центром массово-политиче
ской работы среди избирателей.

При агитпункте существует 
агитколлектив, в котором насчи
тывается свыше 60 человек. Это 
— большая сила, которая мобили
зует избирателей— строителей на 
дальнейшее повышение произ
водительности труда, досрочное 
выполнение плана пятой пяти
летки* На квартирах избирате
лей, в общежитиях агитаторы 
проводят беседы, читают газеты.

Агитатор— воспитательница дет
ского сада Нина Ларионова работу 
ведет в седьмом молодежном об
щежитии строительного треста 
№ 24. Молодежь— любознательна 
и пытлива. На глазах и при ак
тивном участии многих юношей 
и девушек, растет и благоустра
ивается наш поселок, на месте 
которого несколько лет назад бы
ла голая степь. Рост благосостоя
ния советского народа, развитие 
народного хозяйства страны луч
ше всего показать на местных 
примерах. К, такому выводу при
шла Ларионова после того, как 
молодые избиратели пожелали 
послушать беседу о росте народ
ного благосостояния. Я поддержал 
ее инициативу и подобрал необхо

димый материал для беседы на 
тему «Сызрань раньше и теперь». 
Беседа удалась, ее с удовольст
вием прослушали девушки.

Девушки, живущие в общежи
тии, всегда приветливо встреча
ют своего агитатора. С их по
мощью в общежитии была орга
низована агиткомната.

После трудового дня девушки 
т х а в д ж ш » ,  л -ж у- 

зыкальных инструментов в об
щежитии не было. Агитатор по-

Активное участие в подготовке 
к выборам в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы депута
тов трудящихся принимает аги
татор плотник совхоза «Комсо
молец»  ̂ Иван Михайлович Кар
пов.

На улице Южная, что располо
жена в районе совхоза, тов. Кар
пова хорошо знают во многих до
мах. Здесь— его десятидворка, где 
он проводит беседы, читки газет, 
ведет агитацию за кандидатов в 
депутаты, разъясняет материалы 
январского Пленума ЦК КПСС и 
второй сессии Верховного Совета 
СССР.

...В доме № 1 приветливо 
встретил агитатора Андрей Ива
нович Харитонов —  страстный 
любитель побеседовать о событи
ях за рубежом и хозяйственных 
делах совхоза.

— Заходи, заходи, —  пригла
шал тов. Харитонов Ивана Ми
хайловича Карпова,— побеседуем. 
Сейчас соседей покличут...

Но соседи уже видели, как тов. 
Карпов вошел в дом Андрея Ива
новича и, свободные от домашних 
дел, поспешили к нему.

— Как известно, —  начал аги
татор тов. Карпов,— недавно за
кончила свою работу вторая сес
сия Верховного Совета СССР. Она 
приняла Закон о Государственном 
бюджете на 1955 год, Деклара
цию Верховного Совета Союза Со
ветских Социалистических Рес

В> магазины и киоски Сызран- 
ского отделения Книготорга посту
пила в продажу новая книга: 

«Политическая экономия».

мог им через заведующего агит
пунктом достать патефон. С по
явлением последнего в общежи
тии стало веселее.

Агитатор Нина Ларионова про
вела с молодыми избирателями 
много групповых и индивиду
альных бесед. В последнее время 
основное свое внимание она со
средотачивает на ознакомлении 
избирателей с трудовой и обще
ственной деятельностью кандида
тов в депутаты, разъяснении ре
шений январского Пленума ЦК* 
КПСС и второй сессии Верховного 
Совета СССР.

Хорошо ведет свою работу 
среди избирателей и агитатор, 
кладовщик строительного тре
ста № 24 тов. Елкин. Учитывая, 
что некоторые избиратели будут 
участвовать в выборах впервые, 
он ознакомил их с порядком го
лосования.

Активными агитаторами заре
комендовали себя также тт. Ива
нов, Андреева, Воронцова и дру
гие. Их беседы содержательны и 
разнообразны по своей тематике. 
Например, тов. Иванов провел бе
седы на темы: «Советский Союз 
в борьбе за мир», «Равноправие 
женщин в СССР», «Почему наши 
выборы являются всеобщими, рав
ными, прямыми и тайными».

Агитатор тов. Андреева, учиты
вая запросы избирателей, подо
брала для общежития девушек 
№ 3 библиотечку предвыборной 
литературы.

В эти дни агитколлектив на
шего избирательного участка еще 
более усиливает свою работу с 
тем, чтобы в день выборов —  27 
февраля все избиратели дружно 
проголосовали за кандидатов бло
ка коммунистов и беспартийных.

........ ............. ...... И Звонарев,
заведующий агитпунктом

избирательного участка № 45.

публик. Большие это и важные 
документы...

Присутствующие внимательно 
слушают агитатора и каждый из 
них убеждается, что чем лучше 

,он будет трудиться, тем крепче 
будет Родина и ее безопасность.

Затем разговор завязывается 
о беседах тт. Молотова, Хрущева, 
Жукова и Булганина с американ
скими журналистами. Агитатор 
тов. Карпов дает разъяснения, 
приводит отдельные выдержки.

С большим интересом избирате
ли знакомятся с биографиями 
кандидатов в депутаты. Тов. 
Карпов ознакомил их с трудовой 
и общественной деятельностью 
кандидата в депутаты Верховного 
Совета РСФСР шлифовщицы ком
байнового завода тов. Диановой 
Клавдии Ивановны, а также с 
биографиями кандидатов в депу
таты местных Советов: агронома 
тов. Бутикова, звеньевой садо
водческого звена тов. Шершен- 
ковой, тракториста тов. Иванова 
и других.

Агитатор тов. Карпов— беспар
тийный, но он душевно разъяс
няет в массах политику партии и 
правительства, мобилизует работ
ников совхоза на образцовое вы
полнение решений январского 
Пленума ЦК КПСС.

М. Титов,
секретарь участковой 

избирательной комиссии 
избирательного участка № 47.

Учебник. Государственное изда
тельство политической литера
туры. Москва. 1954 год. Цена 
9 руб. 50 коп.

встречи с избирателями

Задушевные беседы

Н о в ы е  к н и г а
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Покончить с бесхозяйственным использованием

Строительный трест № 112 
располагает вполне достаточным 
количеством автомашин для того, 
чтобы обеспечивать своевремен
ную доставку грузов на строи
тельные площадки. Передовые 
люди транспортной конторы пока
зывают образцы умелого исполь
зования автомашин, добиваясь 
тем самым высокой производи
тельности труда. Водители авто
машин тт. Буткин, Назарушкин, 
Зюрюнин, Цепов, Коршак, Ногот
ков и многие другие из месяца в 
месяц перевыполняют плановые 
задания по перевозкам грузов.

Между тем многочисленные 
факты свидетельствуют о том, 
что автотранспорт в тресте ис
пользуется крайне нерациональ
но. Порою в этом деле допускает
ся вопиющая бесхозяйственность, 
влекущая за собой невыполнение 
плана перевозок и удорожание их 

-стоимости. В январе, например, 
план в тоннах был выполнен 
всего на 90,3 процента, в тонно- 
километрах— на 96,3 процента, 
а стоимость каждого тонно-кило- 
метра составила 89 копеек при 
плане 65 копеек или допущен 
значительный перерасход средств.

Чем же вызвано такое явно 
ненормальное положение? По на
шему мнению, не только внут
ренними непорядками (несвоев- 

_ ременный выход машин на линию 
и подчас неправильная их 
эксплуатация), но и массовыми 
простоями автомашин под погруз
кой и выгрузкой. Официально в 
январе простои автомашин по ви
не клиентов составили 35 маши
но-часов. Однако их было гораздо 
больше, так как многие простои 
не актировались, а, следователь
но, и никем не учитывались.

Массовые простои являются 
следствием неразберихи, отсутст
вия четкого планирования пере
возок, Ежедневно к выходу на 
линию бывает готово очень 
много автомашин, а от строи
тельных участков и различных 
отделов поступают заявки только 
на 40— 50 машин. Но даже тог
да, когда все автомашины отправ
ляются по назначению, то они и 
тогда используются из рук вон 
плохо.

Такие случаи повторяются 
почти ежедневно. Так, совсем не
давно по заявке заместителя на
чальника первого участка тов. 
Юдина 18 автомашин были нап
равлены в песчаный карьер, но 
сделали они за день всего по од
ному рейсу. Холостой пробег со
ставил 468 километров, по
тому. что в карьере из-за неис
правности экскаватора не могли 
обеспечить загрузку машин пес
ком.

Не зная толком, что происходит 
в карьерах, руководители треста 
устраивают авралы даже в вы
годные дни, нажравляя туда де-

автотранспорта
сятки автомашин. 23 января, на
пример, по распоряжению заме
стителя управляющего тов. Швар
цмана в карьер за песком при
были 35 автомашин. II что же? 
Погрузка их в карьере не была 
организована по той же причине, 
и машины вернулись в гараж по
рожняком, бесполезно сделав 910- 
километровый пробег.

Руководители треста и участ
ков не учитывают при этом од
ного: если организовать нормаль
ную работу в карьере, то можно 
не устраивать авралы и в любые 
дни вывозить оттуда достаточное 
количество песка,

Нельзя сказать, что управляю
щий трестом тов. Евдокимов не 
борется с массовыми простоями 
автомашин. Приказом от 7 февра
ля текущего года он строго на
казал заместителя начальника 
конторы технического снабжения 
тов. Феоктистова и товароведа 
тов. Ивашова, виновных в несвое
временном оформлении докумен
тов на получение грузов. Но беда 
заключается в том, что тов. Евдо
кимов, издавая приказы, не под
крепляет их организаторской ра
ботой, не заботится о проверке 
исполнения, не требует от подчи
ненных того, чтобы они навели 
порядок в оформлении документов 
и тем самым ликвидировали мас
совые простои машин.

Неслучайно поэтому, что и 
после приказов все остается 
без перемен. Спустя буквально 
четыре дня после издания ука
занного приказа управляющим, 
тем же тов. Феоктистовым дана в 
транспортную контору заявка: 
выделить 10 автомашин для пе
ревозки кирпича из Батраков. Но 
в тот день, когда машины долж
ны были отправиться за грузом, 
тов. Феоктистов неожиданно из*- 
меняет заявку —  подать к 8 ча
сам утра к месту назначения все
го 2 машины, а остальные— к 9 
часам, мотивируя это тем, что 
кирпича выписано всего две ты
сячи штук. И действительно до
кументы на остальную часть 
груза были оформлены спустя 2 
часа 30 минут, а восемь автома
шин в это время простаивали. А 
ведь можно было оформить доку
менты накануне. Подобный слу
чай повторился и 17 февраля, 
когда нужно было перевозить 
круглый лес с поста «Май».

По заявкам конторы техниче
ского снабжения очень часто вы
деляются автомашины с прицепа
ми для перевозки металла с де
вятого пути на первый участок. 
И вот за весь день машины на 
расстоянии четырех километров 
делают по два рейса только по
тому, что или груз не подготов
лен, или же нет подъездных пу

тей. То же происходит и при пе
ревозке пигака. Вместо восьми 
рейсов за 8 часов автомашины 
делают только по 2— 3 рейса.

Как ни странно, но имеет ме
сто и несогласованность в дейст
виях между начальниками и ма
стерами одних и тех же строи
тельных участков. Как-то по за
явке начальника второго участка 
тов. Ионина были выделены авто
машины для перевозки бетонных 
плит. Когда же груз был достав
лен, мастер тов. Носов отказался 
его принимать, ссылаясь на то, 
что плиты ему не нужны. Так же 
поступал не один раз и мастер 
тов. Янин.

Много волокиты с пропусками. 
Гараж находится на территории 
гидротурбинного завода. Пока по
лучаешь разрешение на вывоз 
груза, проходят часы.

Мастера участков нисколько не 
беспокоятся о .полной загрузке 
выделяемых им автомашин. Так, 
мастер второго участка тов. Бы
ковский, как правило, наполови
ну, а то и меньше загружает са
мосвалы раствором. До сих пор 
не ликвидированы повторные пе
ревозки грузов.

До настоящего времени в тре
сте не изжита порочная практи
ка всевозможных приписок, Не
редко на этот пагубный путь ста
новятся отдельные руководители.
11 февраля шофер тов. Елизаров 
должен был работать в отделе 
подсобных предприятий на пере
возке железобетонных перемычек. 
Но потому, что груз не был под
готовлен начальник названного 
отдела тов. Гаврилов использовал 
машину на перевозке деревянных 
брусьев на расстояние 100 мет
ров. Погрузка велась очень мед
ленно и за день было сделано 
всего три рейса. Ёогда механик 
гаража тов. Бобров спросил у 
тов. Гаврилова почему он непра
вильно использует машину, по
следний ответил: «Какая разница, 
что возить. Я шофера не обижу». 
И, действительно, не «обидел». 
Несмотря на возражения шофера 
тов. Елизарова, он сделал в путе
вом листе отметку, что машиной 
сделано 4 рейса и перевезено 8 
тонн груза на расстояние 4 ки
лометров. Фактически же переве
зено не более 2,5 тонны груза на 
расстояние 600 метров.

Кроме этого, многие путевые 
листы подолгу не оформляются 
ответственными лицами. Затем 
начинают вспоминать, какого 
груза и сколько перевезено. В 
результате возникают злоупотреб
ления.

Нужно раз и навсегда покон
чить с бесхозяйственным отно
шением к транспорту.

Рейдовая бригада «Красного Октября»: М. СЕЛИЩЕВ, 
В. БУТКИН—шоферы, С. П АРФЕНОВ—диспетчер, В. БОБ
РОВ—механик гаража стройтреста № 112.

Встреча учащихся горнопромышленной школы 
с передовыми рабочими шахты

В горнопромышленной школе 
№  1 Кашпиррудника проведен ве
чер встречи учащихся школы с 
лучшими людьми шахт и строек 
Кашпирского рудоуправления.

Проходчик шахты № 1 тов. Ско
бликов И. А, рассказал учащимся, 
что 20 лет тому назад, когда он 
пришел на работу в шахту, то в 
ней не было в то время никакой 
механизации, и добыча сланца 
производилась вручную.

Знатный проходчик рассказал 
также о том, как после окончания 
горнопромышленной школы № 1 в 
шахту приходили молодые рабо
чие, которые, в короткий срок в со
вершенстве овладев своей специ
альностью, стали лучшими лю дь
ми шахты. Например, бывший

учащийся школы Петряков в на
стоящее время является одним из 
передовиков шахты. Его ежеднев
ная норма выработки превышает 
130— 140 процентов, а заработок 
составляет две—три тысячи руб
лей в месяц.

Своим опытом работы подели
лись с учащимися рабочие шахты 
тт. Кирилкин, Петряков, рабочий 
стройучастка тов. Столяров и дру
гие.

В заключение вечера силами ху
дожественной самодеятельности 
учащихся школы был дан концерт.

И. Модин,
помощник директора школы по 

культурно-воспитательной работе.

Так поступают 
комсомольцы

В прошедший выходной день
16 учащихся группы № 1 перво
го курса техникума транспортно
го строительства собрались совер
шить лыжную прогулку за город.

Накануне над городом бушева
ла метель. Дороги оказались зане
сенными. Снежные заносы на 
время остановили движение поез
дов. Узнав об этом, комсомольцы 
решили помочь железнодорожни
кам. Сменив лыжи на лопаты, они 
отправились на станцию Кашпир, 
где за короткое время расчистили 
около двух километров пути, обес
печив бесперебойное движение 
поездов на данном направлении.

В. Журавлев,
староста группы.

Весной прошлого года сотни м олоды х рабочих и работниц москов
ского автозавода имени Сталина по зову партии уехали на освоение 
целинны х*и  залеж ны х зем ель А лтая и Казахстана. Закончив сель
скохозяйственны й год, многр.е из них приехали в отпуск в столицу. 
Молодые м еханизаторы  часто бы ваю т на родном заводе. Беседуя с ра
бочими, они рассказы ваю т о том, как  идет освоение целинных зе
мель.

НА СНИМКЕ: бывший рабочий ш тампово - механического цеха 
П. П. Николаев (справа), ныне тракто р и ст  Ново-Еловской машинно- 
тракторной станции Троицкого р ай о н а  Алтайского края, показы вает 
вы ращ енную  на целинных зем лях Алтая пш еницу группе молодых 
рабочих, и зъявивш их ж елание поехать на освоение целины. Слева 
направо (сидят) — калильщ ик Д. М. Одиноков, токарь Б. М. Скворцов, 
калильщ ик Н. Ф. Скворцов, строгальщ ик Е. П. М аксаков. Стоят — 
ф резеровщ ик А. Н. Разгуляев (слева) и С. Э. Ж анклен.

Фото В. Зунина. (Фотохроника ТАСС).

Подготовка к смотру художественной 
самодеятельности

РАСТЕТ ЧИСЛО УЧАСТНИКО В  
САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ

Клуб имени Коминтерна одним 
из первых начал подготовку к 
Всесоюзному смотру художествен
ной самодеятельности рабочих и 
служащих.

Правлением клуба разработан 
план подготовки и проведения 
смотра, создана комиссия по про
ведению местного смотра, кото
рый состоится в начале апреля. 
Члены комиссии закреплены за 
отдельными кружками для оказа
ния им помощи в работе.

Одной из задач, которую по
ставили перед собой правление 
клуба и смотровая комиссия, яв
ляется увеличение количества 
кружков, привлечение к участию 
в них возможно большего количе
ства молодежи. Сейчас объявлен 
набор во все кружки. Уже начи
нают поступать заявления от ра
бочих, инженерно - технических 
работников, служащих железно
дорожного узла, от членов их 
семей, от учащихся, интеллиген
ции и работников других учреж
дений и предприятий, располо
женных в поселке Батраки.

Вторая задача— это улучшение 
репертуара художественной са
модеятельности, его идейно-худо
жественного уровня и качества 
исполнения. С этой целью повы
шен уровень воспитательной ра
боты с участниками художест
венной самодеятельности. Для них 
организуются лекции и доклады.

Более квалифицированно стали 
проводиться занятия в кружках.

Намечен репертуар, который 
будет показан на смотре. Драма
тический кружок готовит две 
больших пьесы: «Машеньку» 
Афиногенова и «Позднюю лю
бовь» Островского. Новые песни 
разучивает хор. Готовят новые 
номера танцевальный, акробати
ческий кружки, духовой оркестр. 
На смотре будет показан литера- 
турно-музыкальный монтаж на 
тему, «Целиной, дорогой незнако
мой», посвященный комсомоль
цам и молодежи по призыву Ком
мунистической партии осваиваю
щим целинные земли. В подготов
ке монтажа заняты все кружки.

А. Алаева.

профсоюзная организации реши
ли сделать его центром культур
но-массовой работы, местом, где 
рабочие и служащие могли бы 
культурно и весело проводить ча
сы досуга.

При красном уголке недавно 
организован кружок художествен
ной самодеятельности. Участники 
самодеятельности знакомятся с 
лучшими произведениями совет
ского и классического искусства, 
с народным творчеством. В ско
ром времени состоится первый 
концерт художественной само-

А. Алексеев,
председатель культкомиссии 

местного комитета профсоюза.

ХОРОШЕЕ НАЧАЛО
Длительное время в поселке то- 

варо-транспортной конторы тре
ста «Ставропольнефть» очень 
плохо обстояло дело с культурно- 
массовой работой. Существующий 
здесь красный уголок часто бы
вал закрыт. Комсомольская и

УСИЛИВАЕМ КУЛ Ь ТУР Н УЮ  
ПОМОЩЬ СЕЛУ

Одним из условий Всесоюзного 
смотра художественной самодея
тельности рабочих и служащих, 
который проводится в этом году, 
является помощь со стороны ра
бочих клубов .сельским очагам 
культуры. К этому же обязывают 
нас и решения январского Плену
ма ЦК КПСС. Поэтому, составляя 
план подготовки к смотру, мы 
предусмотрели это и наметили 
ряд мероприятий, которые про
ведем в подшефном сельском клу
бе.

Наш клуб второй год шефст
вует над клубом села Образцо
вое. В прошлом году мы часто 
выезжали туда с концертами ху
дожественной самодеятельности, с 
лекциями и докладами, оказали 
работникам клуба помощь в орга
низации кружков художественной 
самодеятельности, в оформлении 
помещения клуба. В зимний пе
риод наша связь с селом несколь
ко ослабла.

Правление клуба решило ис
пользовать самые разнообразные 
формы работы для установления 
постоянной и более тесной связи 
с селом.

В ближайшее время будет орга
низовано несколько выездов в 
подшефный сельский клуб, где 
руководители кружков художест- 
взнной самодеятельности прове
дут показательные занятия, а 
участники самодеятельности вы
ступят перед колхозниками с кон
цертами. Перед концертами будут 
читаться лекции и доклады. Для 
этой цели партбюро завода выде
лило специальную группу доклад
чиков. Такие встречи будут прак
тиковаться систематически.

Л. Таннжевич,
заведующий клубом 

нефтеперерабатывающего завода.
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Закладка монумента 
Дружбы в

П ОРТ - АРТУР, 24 февраля. 
(ТАСС). Вчера, в день 37-й го
довщины Советской Армии и Во
енно-Морского Флота, в Порт-Ар
туре в торжественной обстановке 
был заложен монумент Китайско- 
Советской Дружбы. На площади 
перед зданием порт-артурского 
музея выстроились шеренги совет
ских солдат, матросов и офице
ров, бойцов и командиров Н арод
но-освободительной армии Китая. 
Присутствуют представители об
щественности и трудящихся Порт- 
Артура — Дальнего, всего более 
двух тысяч человек,

На трибуне члены Правитель
ственной делегации КНР во главе 
с  Пын Дэ-хуаем, Посол СССР 
П. Ф. Юдин и другие. Митинг от
крыл секретарь Дальнинекого гор
кома КПК Го Шу-шэнь. С речью 
к собравшимся обратился заме
ститель руководителя Правитель
ственной делегации КН Р Го Мо- 
жо. П ередав от имени китайского 
народа горячий привет и благо
дарность великому советскому на
роду и его Вооруженным Силам, 
Го М о-жо сказал:

Разгром в 1945 году победонос
ными Вооруженными Силами Со
ветского Союза нацистской Гер
мании на Западе и последовав
ший за ним разгром японского 
империализма на Востоке с осо
бой силой вдохновили нас и по
могли нам в нашей освободитель
ной борьбе.

Братская дружба между наро
дами наших двух стран, Китая и 
Советского Союза, говорит Го Мо- 
жо, была скреплена в феврале 
1950 года Китайско-Советским Д о
говором о дружбе, союзе и взаим
ной помощи. За истекшие пять 
лет международные отношения но
вого типа, установившиеся между 
нашими двумя странами, получили 
широкое развитие. Го Мо-жо выра
ж ает благодарность за помощь, 
которую оказывали и оказывают 
Китаю советский народ и Совет
ское правительство, — помощь 
всестороннюю, систематическую и 
всеобъемлющую.

Китайско-Советской 
Порт-Артуре

Такая искренняя помощь, под
черкивает он, способствует р аз
витию нашего социалистического 
строительства, укрепляет силы ми
ра на Дальнем Востоке и во всем 
мире и уверенность миролюбивых 
народов в неизбежной победе 
дела мира.

В дальнейшем наш народ, про
должал Го Мо-жо, будет прила
гать все больше сил, еще упорнее 
учиться и работать, чтобы выпол
нить задачи социалистического 
строительства и социалистиче
ских преобразований.

Китайский народ приложит еще 
больше усилий к дальнейшему 
укреплению дружбы и сотрудни
чества между народами наших 
двух стран, укреплению сплочен
ности сил лагеря мира, дем окра
тии и социализма с тем, чтобы 
добиться полной победы в нашем 
общем деле—защите мира во 
всем мире.

Нет никакого сомнения в том, 
что братская друж ба наших на
родов, насчитывающих 800 мил
лионов человек, скрепленная кро
вью погибших героев, служит 
прочной гарантией наших рево
люционных и трудовых достиже
ний, прочной гарантией мира на 
Дальнем Востоке и во- всем мире.

В заключение Го Мо-жо п ро
возгласил здравицу в честь Со
ветских Вооруженных Сил, неру
шимой дружбы между Китаем и 
Советским Союзом; в честь мира 
во всем мире.

После Го М о-жо выступил По
сол СССР в КН Р П. Ф. Юдин.

Председатель Центрального 
правления Общества Китайско- 
Советской дружбы Сун Цин-лин 
снимает красное шелковое по
крывало с мраморного постамен
та с надписью «Здесь будет со
оружен монумент Китайско-Со
ветской Дружбы. 23 февраля
1955 года». Под звуки песни «Мо
сква—Пекин» советские и китай
ские пионеры кладут к постамен
ту букеты живых цветов. Мону
мент Китайско-Советской Дружбы 
заложен.

Антидемократические мероприятия 
в Камбодже

ДЕЛИ, 23 февраля. (ТАСС). 
К ак уже указывалось в печати, 
королевское правительство Кам
боджи решило провести в стране 
референдум по вопросу об отно
шении населения к монархическо
му строю. Этот референдум про
должался три дня. Как сообщают, 
«опрос» проводился в условиях, 
которые не давали возможности 
населению высказать свое действи
тельное мнение. Так, голосовавшие 
обязаны были делать отпечатки 
двух пальцев. Бюллетени опуска
лись в урну в присутствии чинов
ников, которые наблюдали, кто 
голосует против монархии. Во вре

мя референдума были произведе
ны многочисленные аресты среди 
интеллигенции, в частности аресто
вано несколько редакторов и сот
рудников газет.

Несмотря на обстановку угроз и 
давления на население, против 
монархии проголосовало несколько 
тысяч человек.

Вся эта затея с референдумом 
задумана королевскими кругами 
Камбоджи в плане их 'подготовки 
срыва выборов, намеченных на 
середину апреля. Эти круги пыта
ются методами полицейского тер
рора запугать население Камбод
жи, требующее обеспечения в 
стране демократических свобод.

О ТКРЫ ТИЕ СОВЕЩ АНИЯ  
МИНИСТРОВ ИНОСТРАННЫ Х  

ДЕЛ СТРАН СЕАТО
БАНГКОК, 24 февраля. (ТАСС). 

Вчера в Бангкоке открылось со
вещание министров иностранных 
дел стран-участниц военного дого
вора для Юго-Восточной Азии 
(СЕАТО), заключенного в сентяб
ре прошлого года в Маниле под 
диктовку Соединенных Штатов. 
На совещании представлены Ф ран
ция, США, Англия и ее доминио
ны Австралия и Новая Зеландия 
и лишь три азиатские страны — 
Пакистан, Таиланд и Филиппины. 
Остальные страны Азии, в том чи
сле Индия, Индонезия и Бирма, 
как известно, отказались участво
вать в СЕАТО, рассматривая его, 
как блок колониальных держав, 
созданный для подавления на
ционально - освободительного дви
жения в странах Азии, усиления 
вмешательства в их внутренние 
дела и использования людских и 
материальных ресурсов Юго-Во
сточной Азии в агрессивных пла
нах американского империализма.

После официального открытия 
совещания выступил государст
венный секретарь США Даллес

Краткие речи затем произноси
ли министр иностранных дел Анг
лии Идеи, премьер-министр и ми
нистр иностранных дел Пакистана 
Мохаммед Али и главы остальных 
делегаций, присутствующих на со
вещании.

ДЖ АКАРТА, 24 февраля. 
(ТАСС). Индонезийские газеты 
осуждают совещание в Бангкоке, 
квалифицируя его как агрессивный 
акт против народов Азии. Газета 
«Сулу Индонезия» пишет, что, как 
видно из фактов, «СЕАТО являет
ся угрозой миру в Юго-Восточной 
Азии». Народы Азии, заявляет га 
зета «Хариан р а кьят», отвергают 
пакт СЕАТО, потому что они хо
тят мира.

ШАНХАЙ, 24 февраля. (ТАСС). 
В связи с бангкокским совещани
ем вьетнамская газета «Нян Дан» 
пишет: «Судьбу народов Ю го-Во
сточной Азии реш ат не американ
ские империалисты и их приспеш
ники на бангкокскохм совещании, 
а сами народы Юго-Восточной 
Азии, пользующиеся поддержкой 
и одобрением народов всего мира. 
В Юго-Восточной Азии с каждым 
днем растет и крепнет движение 
народов. Многие крупные страны 
Юго-Восточной Азии сбросили ко
лониальное господство, а ряд 
других ведет борьбу, чтобы изба
виться от оков колониального гне
та. Объединяющиеся на основе 
пяти принципов мирного сосущест
вования, народы Азии, пишет га 
зета, решительно выступают про
тив военного сговора империали
стов.

УНИЧТОЖЕНИЕ
ЧАНКАЙШИСТСКОГО

САМОЛЕТА
По сообщению агентства Синь- 

хуа, на днях зенитные части Н арод
но-освободительной армии Китая 
сбили один и повредили другой 
самолет из группы чанкайшист- 
ских самолетов, совершавших на
лет на остров Тайшань (у побе
режья провинции Чжэцзян).

Парижские газеты о новом французском правительстве
П А РИ Ж , 24 февраля. (ТАСС). 

Парижские газеты посвящают се
годня статьи голосованию в Н а
циональном собрании и сформиро
ванию нового французского пра
вительства. Большинство газет 
считает, что политика правитель
ства Фора по основным пробле
мам не будет отличаться от поли
тики предыдущих правительств. В 
связи с завершением этого очеред
ного правительственного кризиса 
вновь обнаруживается глубокое 
противоречие, которое существует 
между проводимой французским 
правительством политикой воору
жения Западной Германии и волей 
французского народа, отстаиваю
щего мир и свои национальные 
интересы.

Проблема вооружения Западной 
Германии попрежнему вызывает 
глубокое беспокойство во Фран
ции. Газета «Фигаро» относит к 
числу наиболее «острых» проблем 
«ратификацию парижских соглаше

ний и завершение франко-тунис. 
ских переговоров».

Газета «Эко» пишет, что новое 
правительство «не сможет практи
чески проводить «большую поли
тику». Газета, очевидно, имеет в 
виду, что новое правительство не 
сможет коренным образом изме
нить нынешний политический 
курс.

В комментариях правых газет 
сквозит скептицизм.

Многие газеты полагают, что го
лосование за утверждение полно
мочий Эдгара Фора объясняется 
«усталостью» и «безразличием» 
депутатов.

Газета «Юманите» считает, что 
правительство Фора не сможет 
долго сопротивляться воле народ
ных масс, добивающихся корен
ного изменения политики.

В связи с заявлением Фора о 
его намерении добиваться ратифи
кации парижских соглашений в 
«кратчайшие строки», внимание де
мократических журналистских кру

гов П ариж а привлечено вчерашней 
статьей английской газеты 
«Таймс», посвященной перспекти
вам ратификации. Статья «Таймс» 
представляет собой новый грубый 
нажим на Францию, имеющий 
целью ускорить ратификацию. 
«Таймс» в довольно туманных 
выражениях рассказывает о том, 
что «правительства различных 
стран» (очевидно в первую оче
редь Англии и США) решили 
установить определенный срок для 
ратификации. Из статьи вытека
ет, что таким сроком является 15 
марта.

Итак, перед Советом республи
ки—второй палатой французского 
парламента — поставлен конкрет
ный срок для ратификации париж 
ских соглашений. Несмотря на 
туманные формулировки, смысл 
статьи «Таймс» достаточно ясен: 
это попытка продиктовать реш е
ние суверенному парламенту дру
гой страны.

Физкультура и спорт

Областные лыжные соревнования 
общества „Труд44

Областной совет добровольно- 
спортивного общества «Труд» про
вел областные соревнования по 
лыжам. Первое командное место 
завоевали спортсмены Куйбышев
ского трамвайно - троллейбусного 
парка. На второе место вышла 
команда Сызранского горпромком- 
бината.

Лыжники общества «Труд» 
впервые участвовали в гонке на
15 километров, введенной недав
но Всесоюзным комитетом по 
физкультуре и спорту. Слесарь 
С ызр а некого гор пр ом ком б и н ата 
Николай Гурин в этой гонке вы
шел на второе место, пройдя это 
расстояние за 1 час И минут 28

секунд и выполнив норму треть
его спортивного разряда.

Ш тамповщик этого же комбина- 
та Вячеслав Галкин занял треть» 
место в гонке на самую длинную 
дистанцию—50 километров. В гон
ке на 10 километров он добился 
третьего места. В обоих гонках 
Галкин значительно перекрыл нор
му третьего разряда Всесоюзной 
спортивной классификации.

В гонке на 10 километров сре
ди женщин третьей пришла к фи
нишу сызранка Анна Кулагина. 
Она ж е завяла третье место в 
пятикилометровой гонке.

А. Ханчин, 
старший судья соревнования.

Зональный турнир РСФСР по шахматам
Закончился турнир Куйбышев

ской зоны, являющийся отбороч
ным турниром к полуфинальным 
играм на первенство РСФ СР по 
шахматам. Ему предшествовали со
ревнования в областях, краях, ав
тономных республиках и крупных 
городах Российской Федерации.

В зональном турнире в Куйбы
шеве участвовали победители тур
ниров на местах из городов: Куй
бышева и Саратова, областей: 
Куйбышевской, Тульской, А рза
масской, Владимирской, М осков
ской, Липецкой, Чувашской АССР 
и Ставропольского края.

Честь Куйбышева защищали: 
кандидат в мастера — студент

третьего курса индустриального 
института Борис Алалин, инженер 
управления трудовых резервов 
перворазрядник Виктор Раков. От 
Куйбышевской области выступал 
преподаватель английского языка 
сызранской 14-й школы Сергей 
Бондарев. Первое и второе места 
в турнире поделили кандидат в 
мастера Б. Алалин и перворазряд
ник В. Раков, набравшие одина
ковое количество очков (по де
вять с половиной из тринадцати 
возможных). Представитель Куй
бышевской области тов. Бондарев- 
вышел на одиннадцатое место 
(4, 5 очка).

НА ПЕРВЕНСТВО Т Е Х Н И К У М А
В техникуме транспортного 

строительства закончилось первое 
командное первенство по ш ахма
там. В турнире участвовало более 
40 человек.

В результате напряженной борь
бы первое место завоевала коман
да 3-го курса группы «В» в соста
ве Владимира Добролюбского, 
Станислава Броженовича, Ивана 
Казакова, П авла Шишкова и Т а
мары Алашеевой. Эта команда по

лучила звание чемпиона технику
ма и переходящий кубок.

Второе место заняла первая 
команда 3-го курса группы «Б»,
3 место — вторая команда 3-го 
курса группы «Б».

Команды, занявшие первые три 
места, награждены дипломами, а 
учащиеся, добившиеся лучших ре
зультатов на своей доске, — ди
пломами и ценными подарками.

В. Добролюбский, 
судья второй категории.

ШАХМАТНО-ШАШЕЧНЫЙ ТУРНИР
В горнопромышленной школе 

№ 1 Кашпиррудника состоялся 
шахматно-шашечный турнир, в ко
тором участвовало 39 учащихся.

Первое место по шахматам за 
нял учащийся Поларшинов, кото
рый не имел ни одного поражения.

Первое место по шашкам занял

учащийся Иванов.
34 человека оспаривали первое 

место по игре в биллиард. Побе
дителем этого соревнования вышел;« 
учащийся Котелкин.

И. Модин,
помощник директора школы по 

культурно-воспитательной работе.

На приз газеты „П ио нерская  правда“
Состоялись лыжные соревнова

ния школ Промышленного района 
на приз газеты «Пионерская прав
да». Команда школы № 28 заняла 
общее первое м е с т  Личное пер
вое место заняла пионерка, отлич
ница учебы Голикова В.

Команда этой школы будет з а 
щищать честь Промышленного* 
района на городских соревнова
ниях.

Г. Рябов,
секретарь комитета комсомола 

школы № 28.

Р е д а к т о р  В. И. ПАРАМ ОШ КИН.

ГОСДРАМТЕАТР
26 ф евраля

«Ромео и Д ж ульетта»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:
«Х уд ож ественны й »

Новый худож ественный фильм 
«ЧЕМ ПИОН М ИРА»

«Звезда»
Днем

Новый цветной 
художестЕ*энный фильм 

«О П А СН Ы Е  ТРО ПЫ »  
Вечером 

Новый худож ественны й фильм 
«ЛЮ БИ М ЕЦ ВЕН Ы »

Сызранской ремонтно- 
строительной конторе

требуются на постоянную 
работу производитель работ, 

рабочие строительных спе
циальностей и истопник.

О бращаться: Сызрань, Б ер
линский переулок, 38.

( 3 - 2 ) .

Сызранскому комбайновому 
заводу

требуются электросварщики. 
( 5 - 1 ) .

А в то тр а н сп о р тн а я  контора  
« С тавропол ьнеф ть»

продает организациям  и уч
реж дениям  лошадей.

Справиться: г. Сызрань, за  
переездом ст. С ы зрань 2-я.

Д ирекция.
(4—3).

Артель инвалидов 
«Красная звезда»

ликвидируется.
Просьба ко всем организа

циям предъявлять претензии 
до 10 марта 1955 года. После 
указанного срока претензии 
приниматься не будут.

( 3 - 2 ) .

Артели «Строитель»
требуются на работу 

возчики, конюхи, уборщицы
(мужчины и женщины).

Справиться в правлении ар
тели «Строитель», П ролетар
ский переулок, 67.

( 3 - 1 ) .
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